



EL TRANSPORTE

Pasamos la mayoría del tiempo en el autobús (18 horas).

Los conductores se llamaban Francois y José. Al final del viaje todos cantamos juntos, fue un hermoso momento.

Teníamos descanso cada 3 horas.

Para mantenernos ocupados jugábamos a las cartas, escuchábamos música, veíamos películas, discutíamos.

El autobús también nos permitió movernos por Madrid para hacer todas las actividades previstas durante el día.



COMENTARIOS

Pasamos la mayor parte del tiempo en el autobús, en mi opinión son los mejores momentos del viaje.

Lara.K

Me gustó mucho el viaje y son buenos recuerdos.

Solen.P

Pasamos buenos momentos con amigos, nos permitió acercarnos.

Aaliya.J

El viaje fue bueno, había un buen ambiente.

Mikaíl.R